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築上町の話題
町のイベントや地域の話題を紹介します。「投稿のひろば」では、情報や投
稿記事を募集しています。ぜひ、ご連絡ください。
総務課　情報政策係（内線 335）

東

　１２月１３日、東九州自動車道行橋―みやこ豊津の両インターチェン

ジ間が開通し、この日開通式が行われました。また新たに、椎田南イン

ターチェンジの供用も開始しました。

　今川スマートインターチェンジ付近の本線上で開催された式典には、

小川知事や沿線自治体の首長らが出席。くす玉を割るなどして開通を祝

いました。

延 塚奉行追善供養祭

　１２月１４日、延塚記念館で第１７９回忌延塚奉行追善供養祭が開催

されました。この供養祭は、江戸時代、凶作に困窮した農民を救うため

に年貢の軽減策を藩に無断で行い自害した小倉藩築城郡筋奉行延塚卯右

衛門を供養し、その遺功を偲ぶものです。当日は、遺族、関係者らが出

席し奉行の遺徳を偲びました。

交 通安全願う「信号餅」

　交通事故の発生が懸念される年末を控え、１２月１３日、役場前で街

頭啓発を行いました。交通安全指導員、女性ドライバー協会員、豊前署

員、老人会、八津田保育園の園児が参加し、園児が作った信号餅を保護

者が折った鶴とともにドライバーに手渡しました。

平 成２６年度防火ポスターコンクールで表彰
〜おめでとうございます〜

　平成２６年度全国統一防火標語「もういいかい　火を消すまでは　ま

あだだよ」に合わせたポスター図案を募集し、町内の多くの小中学生か

ら応募がありました。福岡県内の４作品中２作品が築城中学校からの作

品であり、日本消防協会に推薦されました。大澤里佳さんの作品が本部

推薦され、黒木琴音さんの作品が佳作に入選しました。

　１２月２４日、片峯消防団長より、表彰状と記念品が渡されました。

「全国での入選は大変名誉なことで、築上町消防団としても大変喜ばし

い」と、全校児童に防災の啓発を行い、２名を讃えました。

全 国中学生作文コンテスト表彰

～おめでとうございます～
　１２月１２日、築城中学校、椎田中学校で全国中学校人

権作文コンテストで行橋人権擁護委員協議会奨励賞を受賞

した２人に賞状が贈呈されました。（敬称略）

行橋人権擁護委員協議会奨励賞　曽我　正彦（築城中）

　　　　　　　　　　　　　　　松尾　寧々（椎田中）▲曽我正彦さん（築城中） ▲松尾寧々さん（椎田中）

九州自動車道行橋ーみやこ豊津インターチェンジ開通
・椎田南インターチェンジ供用開始
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新 １００歳～おめでとうございます～
　１２月１９日、１００歳のお誕生日を迎えた山中スズ

子さん（下別府）を町長が訪問し、祝い状と記念品を手

渡しました。山中さんは「大変嬉しいです」と喜びを

語ってくれました。

　１月１日に１００歳のお誕生日を迎えた永尾ヤスヱさ

ん（東八田）を１月４日、町長が訪問し、祝い状と記念

品を手渡しました。町長は「１００歳おめでとうござい

ます。これからも長生きしてください」とお祝いの言葉

を述べました。

人 権擁護委員の委嘱

　築上町の人権擁護委員に白川義尚さんが平成２７年１月１日付けで法務大

臣から委嘱されました。任期は３年です。家庭内のもめごとやトラブルなど

人権に関する悩みや困りごとがありましたら、お気軽にご相談ください。

　～お疲れ様でした～
　任期満了に伴い、人権擁護委員の白川義孝さんが退任されました。

　白川義孝さんは、平成２年６月１日の就任以来、２４年６ヶ月の長きにわ

たり人権擁護委員として活動され、人権思想の普及高揚に努められました。

平 成２７年児童防火標語優秀賞表彰
〜おめでとうございます〜

　京築広域圏消防本部管内の小学５年生を対象に募集された、児童防火標語

に西角田小学校の白川百香さんが優秀作品として選ばれ、１月７日の京築広

域圏消防本部点検式の際に表彰されました。標語ポスターは学校や店舗、事

業所などに配布され、１年間火災予防を呼びかけます。

防火標語優秀賞　「火事おきて　なくすよ家も　思い出も」

平 成２７年の交通安全を祈る

　１月９日、豊前市の大富神社で、平成２７年交通安全祈願及び交通安全指導

員視閲式が開催されました。

　１５名の築上町交通安全指導員も気持ちを新たに、今年一年間の交通安全を

祈りました。また、視閲式では、指導員さんの整然とした姿を点検していただ

きました。今年も町内各地で交通安全指導を行います！皆様も交通事故の無い

安全な一年となりますように。

▲永尾ヤスヱさん ▲山中スズ子さん

▲白川義孝さん ▲白川義尚さん

投稿のひろば投稿のひろば

●しいコミピンポン部ラジオ体操始める

　今全国的にラジオ体操が行われています。しいコミピンポ

ン部も平成２６年１１月より本格的にラジオ体操を始めまし

た。ハードな練習の後の整体のためにも最適です。全員で円

を組み、号令をかけながら実施しています！


